

可愛い「丸型ポスト」!

可愛い「丸型ポスト」



以前は日本全国に普及していた赤色の「丸型ポスト」ですが、今ではほとんど見かけなくなってしまいました。今の「丸型ポスト」は昭和24年頃から使われていたようで、かつては町のどこにでもあった「丸型ポスト」ですが、その数は年々減少してしまい、現在も使用されているのは全国で約4,800本ほどだそうです。東久留米市内にも現在、数か所しかないようで貴重な存在となっています。ちなみに隣の小平市には都内市区町村では最多の29本が残っているそうです。愛嬌があってユーモラスで可愛い「丸型ポスト」が何時までも町の風景として残ってほしいですね!

市民記者・ぽん太

「ひばりが丘団地」5号棟の敷地内「南部地域センター」の前に立っています。この団地も徐々に立替が進み近代的な高層住宅化していますが、その中で郷愁あふれる温かみのある丸型ポストは存在感を示しています。



東久留米市南沢1丁目南沢通りにある「市立第五小学校」近くの「酒店」の隣りに立っています。



東久留米市学園町1丁目「ひばりが丘団地」から「ひばりが丘駅」に向う道筋の集合住宅の角に立っています。



東久留米市本町4丁目東久留米の七福神でお馴染みの「多聞寺」の横にあるコンビニの店先にあります。



東久留米市氷川台2丁目氷川台通りにある「タバコ店」、自販機と公衆電話に挟まれて少しきゆうくつそうですね!



東久留米市幸町2丁目「都立東久留米総合高等学校」正門の前にあります。



ポストの写真ばかりで、「済みません…」今回は6か所だけしか掲載できませんでしたが、折を見て又探しに行ってきます!